



Réf. CDA260009D2

2 654 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Surface habitable de 66 m² à 147 m². Prix de 670.000€ à 2.654.000€ avec place de parking inclus. Résidence neuve de prestige en bord de mer, CARAT incarne l'exception d'un art de vivre les pieds dans le sable, face à la Méditerranée. Bien plus qu'un programme immobilier neuf sur la Côte d'Azur, CARAT offre une expérience résidentielle exclusive, directement sur le littoral, avec la mer pour horizon. Implantée à Villeneuve-Loubet, entre Nice et Cannes, la résidence propose des appartements d'exception de deux à quatre pièces, tous prolongés par de vastes terrasses, dont la majorité bénéficie ...

Living area from 66 sq m to 147 sq m. Prices range from €670,000 to €2,654,000, including a parking space. A prestigious new seafront residence, CARAT embodies the exceptional lifestyle of sandy beaches and Mediterranean views. Much more than just a new real estate development on the French Riviera, CARAT offers an exclusive residential experience directly on the coastline, overlooking the sea. Located in Villeneuve-Loubet, between Nice and Cannes, the residence offers exceptional one- to three-bedroom apartments, all extended by large terraces, most of which enjoy breathtaking views of the ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

